

ABSTRAK

RIDWAN SALEH SIBARANI, 709330043. Pengaruh Penatausahaan dan Pengawasan Barang Milik Daerah Terhadap Pengamanan Barang Milik Daerah Pada Pemerintahan Kota Medan. Skripsi, Jurusan Akuntansi, Kekhususan Akuntansi Pemerintahan, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Medan, 2012.

Permasalahan yang dibahas pada penelitian ini adalah Apakah penatausahaan dan pengawasan barang milik daerah berpengaruh terhadap pengamanan barang milik daerah pada Pemerintahan Kota Medan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui untuk menguji apakah terdapat pengaruh signifikan penatausahaan dan pengawasan barang milik daerah terhadap pengamanan barang milik daerah pada SKPD Kota Medan..

Sampel dalam penelitian ini adalah pegawai bagian perlengkapan atau bagian umum pada tiap-tiap Dinas SKPD yang dianggap mampu untuk menggambarkan pengurusan, penatausahaan dan pengawasan barang milik daerah dari tiap dinas daerah secara keseluruhan. Pertimbangan dalam pemilihan sampel tersebut karena berdasarkan permendagri no.17 tahun 2007 pegawai bagian perlengkapan atau bagian umum tersebut merupakan selaku pembantu pengelola dalam melakukan kebijakan pengelola dalam pelaksanaan operasionalisasi pembinaan, penatausahaan, pengawasan dan pengendalian dengan berpedoman pada peraturan perundangan.. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yang berasal dari 15 Dinas Pada Pemerintahan Kota Medan. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi berganda dengan SPSS 16.0

Hasil penelitian menunjukkan secara parsial hanya variabel Penatausahaan yang memiliki pengaruh signifikan. Hal ini dapat dilihat dari nilai signifikansi ($0,021 < 0,05$) dan variabel pengawasan tidak memiliki pengaruh signifikan. Hal ini dapat dilihat dari nilai signifikansi ($0,481 > 0,05$.secara simultan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan dari penatausahaan dan pengawasan barang milik daerah terhadap pengamanan barang milik daerah pada pemerintahan kota Medan. Hal ini dapat dilihat dari nilai signifikansi F -hitung $< F$ -tabel ($3,663, < 3,252$).

Kesimpulan dalam penelitian ini adalah variabel penatausahaan memiliki pengaruh signifikan terhadap pengamanan barang milik daerah secara parsial dan variabel penatausahaan dan pengawasan berpengaruh terhadap pengamanan barang milik daerah secara simultan, serta variabel pengawasan tidak berpengaruh terhadap pengamanan barang milik daerah secara parsial.

Kata kunci :Barang Milik Daerah, Pengelolaan Barang Milik Daerah Penatausahaan, Pengawasan dan Pengamanan Barang Milik Daerah .